

## **Frankreich hautnah mit dem France Mobil**

Am 23.1.2024 war es wieder einmal so weit: Das Celtis-Gymnasium erhielt französischen Besuch auf vier Rädern und zwei Beinen. Frau Ruitton-Allinieu, Lektorin des France Mobil vom Institut Français in Erlangen, stattete uns einen Besuch ab, um die Siebtklässler, die demnächst eine dritte Fremdsprache wählen können, vom Charme und den Vorzügen der französischen Sprache zu überzeugen. In einer jeweils 45-minütigen Animation hörten zwar viele Schülerinnen und Schüler zum ersten Mal französisch, doch aufgrund des meisterhaften Einsatzes von Gestik, Mimik und pädagogischem Material wurde das meiste auch gleich verstanden und in Spielen weiter vertieft. In jedem Fall verbrachte jede der vier 7. Klassen eine kurzweilige Stunde und kann nun noch einige Wochen darüber nachdenken, ob sie sich ab dem nächsten Schuljahr eingehender mit der französischen Sprache beschäftigen möchte.